
光熱費・食品価格高騰による
病院食・食事対応と配茶の変更

についてのお知らせ

平素より病院給食での食事加療にご理解・ご協力
をいただき誠にありがとうございます。

昨今の食品材料の高騰、また、光熱費高騰に伴い
これまでの食事内容への対応や配茶頻度を維持する
ことが困難となりました。

摂食量の維持のため様々な努力を行って参りまし
たが、今後、患者様の個々のご要望に添えない場合
が生じる可能性があります。また、配茶につきまし
ても昼のみの提供にするなど本年7月よりご協力を
お願いせざるを得ない状況となりました。

ご迷惑をおかけし大変恐縮ですが、ご理解のほど
何卒お願い申し上げます。
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＊糖尿病食などの治療
食、アレルギー対応や内
服薬への影響のある食事
などの対応はこれまで通
り行って参ります。


